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n -355'-der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dro Edgar Schranz, Mag. Brigitte Ederer 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik, 

betreffend Lärmschutzo 

Die seit einigen Jahren bestehende gesetzliche Möglichkeit, 

Strassenbaumittel auch für Lärmschutzmassnahmen an 

bestehenden Bundesstrassen zu verwenden, ist in 

Grosstädten, vor allem für zehntausende Menschen in 

Wien, von grösster Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Bauten und Technik wieder 

folgende 

A n fra gen 

1. Wieviele Mittel für Lärmschutzmassnahmen an bestehenden 

Bundesstrassen wurden bereits beantragt ? 

2. Wieviele entfallen davon auf Wien? 

3. Wieviele Beträge wurden bereits vergeben? 
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4. Wieviele entfallen davon auf Wien? 

5. Sind Sie auch der Meinung, dass die Mittel für 

Lärmschutzeinrichtungen im Interesse der Bevölkerung 

erhöht werden sollten ? 

6. Sehen Sie dafür in absehbarer Zeit Chancen? 

7. Liegen die Ergebnisse des durchgeführten Lärmschutz

Wettbewerbes bereits vor ? Wenn ja: Wie lauten Sie ? 
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